

Sekundarschüler auf eisiger Bühne

Vom 02.12.2018 bis 09.12.2018 präsentierten 17 Schülerinnen und Schüler der **Sekundarschule „Prof. Otto Schmeil“** gemeinsam mit dem **Eiskunstlaufverein Halle e.V.** das Eistheater „Dornröschen“ im Halleschen Eisdome. In 9 Vorstellungen interpretierten sie auf ihre Weise das altbekannte Märchen der Brüder Grimm. Die Eiskunstläufer tanzten und spielten ihre Version auf eisiger Bühne.

Seit Oktober bereiteten sich unsere Schüler aus 5 Klassen drei bis vier Stunden pro Woche auf dieses einmalige Projekt vor. Sie lernten Texte und den professionellen Umgang mit Mikrophon und Headset. Sie übten deutlich sprechen und aufrecht gehen, probten Dialoge und mussten natürlich auch viel über sich selber lachen. Sie haben auch nicht aufgegeben, als plötzlich die 12. Fee und kurz vor der Premiere sogar eine Erzählerin fehlten.



Aber alle Aufregungen und die Anspannung haben sich gelohnt! Unter der Leitung ihrer Oberfee, Frau B. Kropla, sind sie über sich hinausgewachsen und mit jeder Aufführung sicherer, selbstständiger und besser geworden! Sie genossen ihren Applaus und waren sogar im Fernsehen:

http://www.tvhalle.de/mediathek/view/542109/05_12_2018_Eistheaterstueck_Dornroeschen.html



Wir sind mächtig stolz auf euch und sagen: **Respekt** für eure Leistung an die Stinkefüße **John Weirauch** Kl. 7a und **Anna Kopitz** Kl. 6a, die Heidekräuter **Angelina Leopold** Kl. 7b und **Samira Pinzler** Kl. 7a, die Prinzessinnen **Sarina Schulze** Kl. 6b und **Lilli Ruffer** Kl. 6a, die Prinzen **Dominik Köppe** Kl. 7a und **Felix Traska** Kl. 7a, die 12. Feen **Amy Wiehler** Kl. 6b und **Anna-Maria Hanusch** Kl. 6b, die 13. Feen **Angeline-July Hoffmann** Kl. 7a und **Caroline Tamm** Kl. 6b, die Könige **Paul Rummler** Kl. 7b und **Alexander Schmeling** Kl. 7b, die Königinnen **Anne Otto** Kl. 7a und **Jasmin Burkhardt** Kl.7a, die Märchenerzählerin **Viviane Kehling** Kl. 9b und ihre Oberfee Frau **Beate Kropla**.

Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle an Frau K. Lührmann vom Eiskunstlaufverein Halle e.V. für die Bereitstellung der Kostüme und Kulissen.

Und nicht zuletzt ein riesengroßes **Dankeschön** an alle **Eltern**, die unsere Schauspieler an zwei Sonntagen in aller Herrgottsfrühe zu den Proben gefahren haben und bei den Aufführungen dabei waren. Ohne Sie wäre ein solches Projekt mit unseren Schülern, die aus allen Ortsteilen des Kabelsketals kommen, logistisch nicht zu meistern!

Text: S. Arndt

Fotos: B. Kropla, S. Arndt